
初の試み！放送でのＪＲＣ再登録式と生徒総会！
まだまだ自粛が続く中，２２日(金)にＪＲＣの再登録式と生徒総会を放送で行いまし

た。事前に生徒会執行部及び専門委員長が入念に打ち合わせをして，当日まで準備を頑

張ってきました。各クラスでは，今年度の取り組みと事前にとった質問事項への回答に

真剣に耳を傾けていました。よりよい学校を築くために生徒個々の活躍を期待します。

※放送で説明した人は，実際に全校生徒の顔が見えないということで，逆に不安が募っ

たようで緊張していました。 304の様子

延期されていた避難訓練実施！
２７日 (水 )に地震を想定して避難訓練が行わ ←３０２組の齊藤竜

れました。最近，他県で頻繁に地震が発生して 舞君が感想発表を

いるので，いつこの地に地震が発生するか分か しました。

りません。教頭先生からは①県民防災の日につ 「今までの経験が生

いて，②避難経路の確認についてお話がありま かせた」「命を守る

した。この訓練で防災意識を高め，自分の身は ことが大切だ」と発

自分で守る心構えを持つことを再確認できれば 表しました。

と思っています。

英語の基礎学力テストの結果から

合格率(80点以上)→９０．２％ ＜来週の予定＞

１００点→１３２人 ６月１日(月)衣替え，生活アンケート実施

※100点を採る人が多かったので，頑 ２日(火)尿検査②

張ったと思います。 ４日(木)心電図検査

＜訂正＞前回の基礎学は数学でした。 ※体育着(Ｔシャツ・短パンが望ましい)

大変申し訳ございませんでした。 ５日(金)若竹タイム
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